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平成３０年第４回定例会 一般質問通告一覧表 
 

氏名（受付日時） 番号 質 問 事 項 質 問 の 具 体 的 な 内 容 
１．蜂須賀千雅 

１１月１５日 

     ８：３０ 

 １ 

 

 保育園・学童クラブ

について 

 

① 平成３１年度に向けた待機児童対策の現状・課

題・今後の取り組みについて 

 

  ２ 歯科保健衛生に関し

ての取り組みについて 

① 市民及び小中学校での歯科保健衛生の現状・課

題・今後の取り組みについて 

２．根岸 聡彦 

１１月１５日 

     ８：３１ 

 １  市内の公共施設につ

いて 

① 公共施設等総合管理計画について 

ア 計画策定の背景と目的は 

イ 計画策定における注意点は 

② 公共施設の維持と管理について 

ア 公共施設の維持管理体制の現状と問題点は 

イ 老朽化対策の現状と今後の課題は 

    

  ２  税の徴収について ① 市税の徴収状況について 

ア 他市状況との比較における現状は 

イ 徴収に関する目標と課題は 

② 納税管理及び徴収補助等業務委託について 

ア 業務委託の背景と目的は 

イ 委託する業務内容と期待する効果、目標は 

    

  ３  市の人口政策につい

て 

① 市の人口の推移について 

ア 過去の統計は 

イ 将来に対する推計は 

② 今後の人口施策について 

ア 人口減少に対する対策は 

イ 年齢別の構成に関する施策は 

３．大后 治雄 

１１月１５日 

  １４：５５ 

 １  教育について ① 学校教育の可能性について 

 ア 学力向上への対処策は 

 イ ２学期制は 

 ウ 学校特色化のその後の状況は 

 エ 習熟度別学習と習熟度別学級は 

 オ 学校統廃合及び学区の弾力化は 

 カ 学校選択制は 

 キ 小中一貫校・中高一貫校は 

 ク いじめ問題への対策は 

 ケ 問題教員への対策は 

 コ 特区の活用は 

４．木戸岡秀彦 

 １１月１６日 

   １３：１７ 

 １ 旧カシオ事業所の跡

地と周辺の状況につい

て 

① 桜が丘二丁目の旧カシオ事業所跡地は、長年放

置されており、周辺住民から建物の安全性につい

て不安の声が上がっているが、市として土地所有

者に対し、何かしらのはたらきかけはしているの

か。 

② 跡地が整備されたとき、市道第７０４号線の開 

通の有無と安全対策についての市の認識は 

    

  ２  上北台駅及び玉川上

水駅周辺の自転車等駐

車場について 

① 玉川上水駅周辺の定期利用の一部を、一時利用

への変更を検討しているとの事だが、実施の予定は 

② 上北台駅周辺の一時利用は、平日の午前中、満

車により利用できない状況が生じている。その一

方、第４自転車等駐車場は、利用者が少なく空き

の状況が続いているが、一部を一時利用に出来な

いか。 
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（木戸岡秀彦）   ③ 利用者がわかりやすいよう、市内各駅に自転車

等駐車場の案内表示を設置することを提案してい

るが、設置状況について伺う。 

    

  ３  交通安全対策につい

て 

① 平成３０年度中に都市計画道路３・５・２０号

線は新芋窪街道までの開通で、通行量も増えると

予想されるため、安全対策の面から、都市計画道

路３・５・２０号線と市道第１１号線にかかる交

差点の信号機設置の必要性があると考えるが、市

の認識は 

② 桜が丘四丁目の市道第７０７号線と旧芋窪街道

の交差点は事故が多発し危険であり、近隣住民か

ら不安の声が多くあがっている。安全対策のため、

市道第７０７号線への横断歩道などの設置はどの

ようになっているか。 

    

  ４  空き家の実態調査と

適正管理について 

① 防災の観点から、空き家に対し近隣住民の多く

は不安を抱いている。再三、実態調査の必要性を

訴えているが、どの様にしていく考えなのか。 

② 空き家の活用について市の考えを伺う。 

    

  ５  タバコなどのポイ捨

てについて 

① 環境を損なうタバコなどのポイ捨てが、多摩モ

ノレール各駅周辺で目立つが、市はどのように認

識しているのか。 

② 現状と対策について伺う。 

③ シルバー人材センター及びボランティアの方々

の情報を集約し、投棄箇所に注意喚起を促すため

の看板やステッカーなどを設置することはできな

いか。 

④ 他市の取り組み状況について 

    

  ６  コミュニティタクシ 

ーについて 

① 平成３０年度試行運転の予定と聞いているが、

運行に向けた進捗状況について伺う。 

② 運行に向けた課題はあるのか。 

５．和地 仁美 

１１月１９日 

   １０：２９ 

 １  公園について ① 公園の役割、効果に対する市の認識は 

② 市内公園の現状と課題は 

③ 「特色ある公園整備基本方針」と「公園施設長

寿命化計画」について 

 ア この方針と計画の関連性について 

 イ 公園の整備の進捗について 

④ 今後の取り組みについて 

    

  ２  学校給食センターに

ついて 

① 学校給食センター稼動後について 

 ア 調理業務を委託に変更したが、導入前に期待

していたことと比較した場合、現状はどのよう

なものか。 

 イ 学校給食センター稼働で改善ならびに実現し

た点に対する市民の評価をどうとらえている

か。 

 ウ 災害時の炊き出し機能の訓練などの状況は 

 エ 給食費、食育その他の点において都内全体、

ならびに近隣市の中での当市の学校給食の位置

付けについての市の認識は 

 オ 現状の課題とそれら課題改善の効果に対する

認識は 
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（和地 仁美）  ３  学校教育について ① 市民意識調査の結果の背景についてどう分析し

ているのか。 

② 現状について 

 ア 児童・生徒一人当たりの教育費について 

 イ 都内ならびに近隣他市の取り組みと比較し、

東大和市が先進している点と遅れている点につ

いて 

 ウ 学校教育の充実による効果に対する市の認識 

は 

６．中野志乃夫 

１１月１９日 

   １１：４３ 

 １ 

 

 

 

 エネルギーの地産地

消の研究・検討につい

て 

① 必ず来る大震災などの災害時緊急対応はもちろ

ん、節電等の対応も含め、福岡県みやま市の事例

から、エネルギーの地産地消の研究・検討につい

て 

    

  ２  市庁用車の購入につ

いて 

① 燃費やＣＯ２対策などから、購入する方式からレ

ンタル方式に切り替えることについて 

    

  ３  国民健康保険制度の

広域化について 

① 多摩各市の一般会計繰入状況について 

② 一般会計繰入について 

７．実川 圭子 

１１月１９日 

   １３：１９ 

 

 １  障害のある方が地域

で安心して暮らし続け

るための施策について 

① 地域生活支援事業について 

 ア 障害児及び障害者の相談支援事業について 

 イ 地域生活支援拠点等の整備について 

② 地域福祉の拠点である東大和市総合福祉セン 

ター は～とふるの現状について 

    

  ２  図書館について ① 図書館の役割について 

② サービス向上について 

 ア 自動貸出機等の導入について 

 イ 指定管理者制度の考え方について 

８．東口 正美 

 １１月１９日 

   １５：０９ 

 

 １  清原市民センターに

おける出張所機能の利

便性の向上について 

① 現在行われている業務内容と、その役割につい

て伺う。 

② 業務の拡充について伺う。 

 ア 戸籍の取り扱い 

 イ 障害福祉、生活福祉の相談と医療券の発行 

 ウ 国民健康保険、後期高齢者医療、国民年金の

手続き 

 エ 自立支援の相談 

 オ 東大和元気ゆうゆうポイント制度の景品交換 

③ 市庁舎の総合窓口化とともに検討できることが

あるか。 

    

  ２  幼児教育の無償化に

ついて 

① 無償化となる事業について伺う。 

 ア 無償化開始の時期と対象年齢について 

 イ 対象となる事業（保育園、認定こども園、幼

稚園、延長保育、病児病後児保育、障害児通園

施設、ベビーシッター等）について 

 ウ 利用料以外の通園費、給食費等、また、一時

預かりについて 

② 市民への周知について 

    

  ３  生活困窮者自立支援

法等の改正に伴う市の

取り組みについて 

① 生活保護世帯の子どもの大学進学について、改

正後の変化と当市の取り組みについて 

② 関係部署が情報共有を行う支援会議の実施につ

いて 
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（東口 正美）   ③ 就労準備支援、家計相談支援の一体化の取り組

みについて 

④ 社会的孤立が支援の対象となったことでの当市

の取り組みは 

    

  ４  道路の空洞化対策と

市道第１号線の改良に

ついて 

① 道路の空洞化調査について 

 ア これまでの調査と対応について 

 イ 今後の取り組みについて 

② 市道第１号線の改良工事について 

 ア これまでの取り組みについて 

 イ 現在の課題と今後の取り組みについて 

 ウ 空洞化調査の結果との関係性について 

    

  ５  通学時の重すぎる荷

物について 

① 通学時の荷物の重さに対する市の認識について 

② 重さを軽減するための対応について 

９．関田  貢 

１１月２０日 

    ８：４４ 

 １  道路整備の促進につ

いて 

① 都市計画道路の幹線街路９路線についての整備

状況（平成２８年４月５日現在）は、東京都と市

の施行で、７０．５％になってきているが、施行

途中の幹線街路５路線における整備状況について

伺う。 

② 平成２７年４月１日現在、市道路線数１，２５０ 

路線、延長２１２，５９５ｍ、面積１，２５７，３ 

０２㎡で、舗装率８６．８％となってきている現状 

について 

 ア 過去１０年間と比較した延長・面積について 

 イ 市道路線の改修事業の計画について 

 ウ 赤道整備の現状について 

  ａ 赤道の売却される手続きについて 

  ｂ 売却件数について 

 エ 狭あい道路（建築基準法第４２条第２項）の

整備について 

  ａ 拡幅事業について 

 オ 道路角切事業の促進について 

    

  ２  市道第１号線の近隣

商業地域について 

① 街路灯(装飾灯)の管理指導について 

② 水害対策について 

③ 車道と歩道の改修工事について 

    

  ３  環境問題について ① 東大和市駅前の街路樹にムクドリが大群となっ

て夕方より集まって来ているが、対策について伺

う。 

② 東大和市駅前広場の街路樹をなくし、この機会

に駅前広場を見直してはどうか。 

    

  ４  雨水対策について ① 市内の状況の分析と対策について伺う。 

② 現在、進められている東京都の５０ｍｍ対策の

改修工事における空堀川、奈良橋川の完成時期に

ついて伺う。 

③ 雨水浸透施設実施設計委託や雨水浸透施設設置

工事１７箇所の実施効果について伺う。 

１０．上林真佐恵 

１１月２０日 

   １３：００ 

 １  小中学校のエアコン

整備・ブロック塀対策

について 

① 普通教室、特別教室へのエアコン整備について 

 ア 整備の現状と課題は 

 イ 運用の現状と課題は 

② 体育館へのエアコン整備について 

 ア 必要性、緊急性についての市の認識は 

 イ 整備の現状と今後の取り組みは 
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（上林真佐恵）    ウ 国、東京都の補助の詳細は 

 エ 今後の課題は 

③ ブロック塀対策について 

 ア 対策の現状と今後の取り組みは 

 イ 今後の課題は 

    

  ２ 市独自の奨学金制度

について 

① 必要性についての市の認識は 

② 今後の課題は 

    

  ３ 教職員の長時間労働

是正について 

① 取り組みの進捗と教員の増員の必要性について

の市の認識は 

② 今後の課題について 

    

  ４  学童保育所について ① 待機児童対策について 

 ア 現状と待機児童対策の取り組みは 

 イ 今後の課題は 

② 新・放課後子ども総合プランと当市の行動計画

について 

 ア 旧プランとの変更点と当市の行動計画への影

響は 

 イ 学童保育所と放課後子ども教室の役割につい

ての市の認識は 

 ウ 今後の課題は 

③ 育成料について 

 ア 見直しの検討結果について 

 イ 今後の課題は 

１１．尾崎 利一 

１１月２１日 

   １０：３９ 

 １  市民の暮らしの実態

と消費税増税など負担

増、社会保障切り捨て

の影響について 

安倍政権は、医療や介護、生活保護の切り捨てな

どを通じて、社会保障費の自然増分さえ毎年削減

し、来年１０月からは消費税を１０％に増税すると

しています。東大和市も、下水道使用料の３割値上

げやちょこバス運賃の８割値上げ、駐輪場の全面有

料化、家庭ごみ有料化などをおこない、今後も国民

健康保険税の６年連続・４割値上げや下水道使用料

のさらなる大幅値上げなどを予定し、学童保育育成

料の値上げ、公民館等の有料化をも検討するとして

いますが、以下伺います。 

① 市民の暮らしの実態について、認識を伺います。 

② 国や市の施策による市民の負担増について、認

識を伺います。 

③ 市民負担増の中止を求めますが、いかがですか。 

    

  ２  国民健康保険税の引

き下げについて 

 市は、国民健康保険税を６年連続で値上げして１. 

４倍化を図るとして、今年度１億円を超える値上げ 

を強行しました。来年度以降も同程度もしくはそれ 

以上の値上げが続くことになりますが、以下伺いま 

す。 

① 低所得世帯が多い国民健康保険加入世帯に、い

までもサラリーマンの１．７倍も高い保険税が課

されています。この現状について、また打開の方

策について、市の見解を伺います。 

② 国民健康保険税については引き下げ、負担軽減

こそが求められていると考えます。市の考えと対

応について伺います。 

    

  ３  家庭ごみ有料袋の値

下げについて 

家庭ごみ有料化には反対です。ゴミになるものを

つくらせない生産者責任の徹底を基本に、有料化に 



6 

（尾崎 利一）   頼らないごみ減量策を推進するべきと考えます

が、以下伺います。 

① ２０１４年１０月から有料化されて実施されて

いる家庭廃棄物収集等手数料（有料ごみ袋）につ

いては、前議会で、２６市でも一番高い水準にあ

ることが明らかになりました。第５次行政改革大

綱でも、今年度は見直しの対象となっています。

当面、家庭ごみ有料袋の値下げを求めますが、い

かがですか。 

    

  ４  国・都・市有地の活

用、とくに特別支援学

校、特養ホーム、保育

園など福祉施設、スポ 

ーツ施設の整備・拡充

について 

市内には未利用の国有地が約３万㎡、未利用の都

有地は都営団地創出地１１．５万㎡の他に保育園用

地として４か所が改めて示されました。市の未利用

地としてはみのり福祉園跡地と２つの学校給食セン

ター用地を合わせて約７千７百㎡です。福祉の向上

に役立てるべきと考えますが、以下伺います。 

① 現在の到達点とこの間の推移、市の取り組みに

ついて伺います。 

② 公共施設等マネジメント行動計画の第１次アク

ションプランが示されました。みのり福祉園跡地

と２つの学校給食センター跡地については、今年

度中に利活用方針を確定するとしていますが、検

討状況を伺います。 

１２．中間 建二 

１１月２１日 

   １４：４５ 

 １  小中学校体育館への

エアコン設置について 

① 小中学校体育館へのエアコン設置について、こ

れまでの国や都の補正予算や設置費補助等の動

向をどのように認識しているか。 

② 当市で設置を進めるにあたり、今年度内での対

応及び新年度予算での対応についてどのような検

討を行っているか。 

    

  ２  防犯カメラの設置拡

大による防犯対策の強

化について 

 

① 現在、市が関与して市内に設置した防犯カメラ

について、どのような場所に、どのような目的で

設置されているのか。 

② それぞれ、防犯対策にどのような効果が見られ

ているか。 

③ 以下の場所について、防犯カメラの設置拡大が

必要と考えるが、どのように認識しているのか。 

 ア 小中学校の通学路 

 イ 市が管理する公園 

 ウ その他、防犯上、危険と思われる箇所 

    

  ３  高齢者見守りぼっく

すによる見守り支援に

ついて 

① 日常的に、どのような見守り支援の活動を行っ

ているのか。 

② 高齢者世帯の増加に合わせて設置箇所を増やし、

活動の強化を図っていくべきではないか。 

③ 民間緊急通報システムの設置拡大は、見守り支

援に有効だと考えるが、どのように取り組んでい

かれるのか。 

    

  ４  空堀川管理用通路の

整備について 

① 芝中住宅の南側の箇所の整備が遅れているが、

どのような理由があるのか。 

② 今後の整備の見通しはどうなっているのか。 

    

  ５  整備が遅れている生

活道路の改善について 

① 南街５丁目の東大和市駅北側周辺のＵ字溝の改

修について、どのような計画になっているのか。 
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（中間 建二）   ② 南街３丁目の市道第５１９号線は、東側には排

水溝が整備されておらず、舗装の損傷も見られる

が、今後の整備計画はどのようになっているのか。 

    

  ６  ３市共同資源物中間

処理施設について 

① 建設に至る計画段階では、施設の必要性につい

て近隣住民の理解を得られていないと考えるが、

施設建設後の稼働に向けて、市としてどのような

取り組みを行っていくのか。 

② 近隣住民の生活に配慮し、健康被害等の不安を

払拭するためには、施設に持ち込んで処理する資

源物を極限まで少なくすることが重要だと考える

が、どのような対策をとっていくのか。 

１３．佐竹 康彦 

１１月２１日 

   １４：４７ 

 

 １  空堀川上流域の広域

的な雨水対策について 

① 空堀川流域広域雨水整備検討協議会での検討内

容について 

 ア 東京都の役割に関して検討された内容はどの

ようなものか。 

 イ 東大和市の役割に関して検討された内容はど 

のようなものか。 

 ウ 立川市・武蔵村山市の役割に関して検討され

た内容はどのようなものか。 

② 実施決定をした流域下水道事業の詳細はどのよ 

うなものか。 

③ 東大和市の今後の取り組みについて 

ア この事業を受けて、市ではどのような工事等

が行われるのか。 

イ 市の雨水対策に対して、この事業はどのよう

な影響を与えるのか。 

    

  ２  特色ある公園の整備

について 

① 市の現在の取り組みについて 

 ア これまでの進捗状況はどのようになっている

のか。 

 イ 市民のニーズ把握とその反映について、市は

どのような取り組みをこれまで行ってきたのか。 

 ウ 「子育てしやすいまち」として市内外にアピー

ルできるような「特色ある公園」整備に関して、

市はどのように考えているのか。 

 エ 今後の整備のスケジュールについて、現段階

での市の見解を伺う。 

    

  ３  子どもの遊べる空間

について 

① 中央地区の子どもの遊び場について 

 ア 従来より、中央地区については子どもが遊び

憩える公園が他地域より少ない現状がある。こ

れに関する市の認識とこれまでの取り組みはど

のようなものか。 

 イ 中央地区の子育て世代のニーズを把握し、子

どもが遊べる場所の確保について積極的な取り

組みを望むが市の見解を伺う。 

② 子育てひろばについて 

 ア 市の子育て施策における「子育てひろば」の

役割とはどのようなものか。 

 イ 市内で運営されている「子育てひろば」の現 

状はどのようになっているのか。 

 ウ 現在の「子育てひろば」をより多くの子育て 

  世代に利用してもらえるような情報発信をし、

さらに「子育てひろば」の機能を持つ施設を増 
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（佐竹 康彦）   やせるよう市として取り組むべきと考えるが、 

市の見解を伺う。 

    

  ４  図書館の利用に関し

て 

① 「図書館を使った調べる学習コンクール」につ

いて 

 ア 本年度の市の取り組みとその成果を伺う。 

 イ 今後の展望について市の見解を伺う。 

② 他市との相互利用について 

 ア 市民に対する図書館サービス向上のため、小

平市の図書館と相互利用を進めることについて

市の見解を伺う。 

    

  ５  都営向原団地の創出

用地活用について 

① これまでの東京都との交渉経過を踏まえ、特別

支援学校の整備について、現時点での市の考えと

今後の展望を伺う。 

１４．森田 真一 

１１月２２日 

    ８：５９ 

 １  横田基地へのオスプ

レイ配備による市民生

活への影響について 

① 平成３０年１０月１日よりＣＶ－２２オスプレ

イが米軍横田基地に正式に配備されました。基地

周辺で深夜１０時近くまで飛行し、ホバリングな

ど訓練を繰り返し轟音を響かせている姿が度々市

民により目撃されています。監視活動を行ってい

る市民団体の調査により今年４月以降横田基地で

のＣＶ－２２の着陸は３７０回を超えています。 

首都・東京で、重大事故が相次ぐ危険なオスプ

レイの飛行訓練が行われることは、市民の命と安

全・安心を脅かすものであり絶対に許されません。

市の見解と対応について伺います。 

    

  ２  外国人住民への通訳

支援について 

① 日本語に不慣れな外国人住民への通訳支援につ

いて現状と課題を伺います。 

    

  ３  地域交通について ① ちょこバスの利便性の向上を要望する声が多く

聞かれます。現状と課題を伺います。 

    

  ４  生活保護基準引き下

げ等による子どものい

る世帯への影響につい

て 

① 平成３０年１０月より生活保護基準の引き下げ

が行われました。また、来年１０月には消費税率

の引き上げも予定されています。これらにより子

どものいる世帯での経済状況の悪化が懸念されま

す。市の見解と課題を伺います。 

    

  ５  ごみ減量について 

 
① 家庭ごみ有料化が始まって４年が経ちました。

市の減量施策について現状と課題を伺います。 

１５．二宮 由子 

１１月２２日 

     ９：４２ 

 １  防災対策の充実につ

いて 

① 福祉避難所の状況について 

 ア 現状及び対応は 

 イ 福祉避難所の役割は 

 ウ 対象者数及び受け入れ可能人数の把握は 

 エ 市民への周知は 

 オ 福祉避難所運営ガイドライン等策定の計画は 

 カ 今後の課題は 

    

  ２  コミュニティ交通の

導入について 

① コミュニティ交通導入の検討状況について 

 ア 導入の趣旨は 

イ 検討地域及び進捗状況は 

 ウ 運行形態及び運行経費等の詳細は 

エ 今後の課題は 
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１６．荒幡 伸一 

１１月２２日 

   １０：１１ 

 １  ネットやゲームへの

依存から子どもを守る

ことについて 

① ＷＨＯ（世界保健機関）は平成３０年６月、ゲー

ム障害を新たな疾病と認定し、国もそれを受け、

実態調査に乗り出すことになった。 

 ア ゲーム障害の概要について 

 イ 当市のゲーム障害患者の実態について 

 ウ ゲーム障害とギャンブル障害との関連について 

② ゲーム、スマートフォンによる悪影響から子ど

もを守るため、ネットゲームやスマートフォン使

用の制限対策について 

③ ネットやゲーム依存に一度陥ると、治療は困難

であることから予防が大切であるが、依存の怖さ

を子どもだけでなく、大人も学習する必要がある

と考えるが市の見解を伺う。 

    

  ２  がん患者やご家族へ

の支援について 

① 外見変化に関するがん患者の悩みに対し、医学

的、技術的、心理的に支援するアピアランスケア

への当市の取り組みと課題、今後の支援環境につ

いて 

② 小児がん治療等による抗がん剤や骨髄移植で抗

体を失った子どもへの定期予防接種の再接種費用

の助成に関する現状と課題、今後の取り組みにつ

いて 

    

  ３  文化財・伝統芸能に

ついて 

① 神社仏閣の保存や修繕について 

② 伝統芸能の保存、継承の現状と課題について 

    

  ４  除雪の対応について ① 今シーズンの関東甲信地方の降雪量は平年並か

多いとの予想だが、平成３０年第１回定例会での

一般質問後にどのような検討がなされたのか伺う。 

② 除雪装置の一種である、スノープラウ等を活用

して、生活道路や駐車場（民間駐車場を含む）の

除雪ができないか伺う。 

③ 除雪した雪の置き場として、空堀川を利用する

ことができないか伺う。 

１７．中村庄一郎 

１１月２２日 

   １１：１８ 

 １  防災について ① 東大和市地域防災計画について 

 ア 現状と今後の課題 

 イ 近年にみる豪雨の対策について 

 ウ 自主防災組織について 

② 防災訓練、水防訓練について 

 ア 現状と今後の課題 

③ 消防団について 

 ア 現状と今後の課題 

 イ 組織と装備について 

 ウ ポンプ車の配備について 

④ 災害時の食事における食物アレルギーの対応に

ついて 

 ア 現状と今後の課題 

    

  ２  自転車等駐車場につ

いて 

① 現状と今後の課題 

 ア 設置場所、現有数等について 

 イ 運営方法について 

    

  ３  交通不便地域につい

て 

① 地域の現状と今後の課題について 

② 地域との協働について 
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  ４  近隣市等との連携に

ついて 

① 現状と今後の課題について 

    

  ５  市民との協働につい

て 

① 現状と今後の課題について 

 


